



Bericht und Antrag der Rechnungsprüfungskommission zur Rechnung 2023 der Bürgergemeinde Rünenberg

Die Rechnungsprüfungskommission hat die Rechnung 2023 der Bürgergemeinde geprüft. Sie schliesst mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 33'430.62 ab. Budgetiert war ein Ertragsüberschuss von Fr. 9'000.--

Für die Jahresrechnung ist der Gemeinderat verantwortlich, während unsere Aufgabe darin besteht, diese zu prüfen und zu beurteilen. Die Prüfung wurde so geplant und durchgeführt, dass wesentliche Fehllassungen mit angemessener Sicherheit erkannt werden.

Die Prüfung ergab eine Übereinstimmung

- von Schlussbilanz und Eröffnungsbilanz;
- der Bilanz und der Erfolgsrechnung mit der Buchhaltung;
- von Jahresrechnung und der Buchführung mit den gesetzlichen Vorschriften;

Wir kontrollierten die getätigten Buchungen stichprobenweise auf Grund der Belege.

Wir stellen fest, dass die Buchhaltung ordnungsgemäss geführt wurde.

Der Bürgergemeindeversammlung empfehlen wir die Annahme der Jahresrechnung 2023.

Rünenberg, 29. April 2024

Die Mitglieder der
Rechnungsprüfungskommission

Monika Grieder

Christopher Bitterli

Gabriella Schaub